

# L'Uco va s'installer à Murat de manière provisoire

L'Université catholique de l'ouest accueille 420 étudiants. En attendant son déménagement au campus de Laval-Changé, a ouvert cinq classes supplémentaires sur le site de Murat.

Avec 420 élèves inscrits en cette rentrée de septembre 2022 (405 en 2021), l'Université catholique de l'ouest se sent un peu à l'étroit dans ses locaux de la rue du Mans, à Laval (Mayenne). Une solution a été trouvée dans le centre Murat, au numéro 8, sur le boulevard éponyme, en face de la cité administrative.

« Il s'agit d'une solution provisoire, prévient Sylvain Chareton, directeur de l'Uco. Le site de Murat va pouvoir accueillir une centaine d'étudiants. Il y aura un roulement pour ne pas isoler une filière entière. » Cinq classes supplémentaires, une permanence d'accueil et un espace déjeuner seront ainsi disponibles dans ce nouveau lieu, appartenant à Laval Mayenne Aménagements, et qui a, un temps, été occupé par Pôle emploi.

## Une 3<sup>e</sup> année pour deux licences

Encore cette année, l'Uco affiche un effectif en hausse. « Cette rentrée confirme notre dynamique de croissance, note Sylvain Chareton. Elle reste mesurée, de l'ordre de 4 %, régulière sur 5 années consécutives et maîtrisée. »

Nouveauté cette rentrée, deux formations bénéficient d'une troisième année d'études : les filières Sciences de l'information et de la communication et Économie gestion. « Cette dernière va donc pouvoir se poursuivre jusqu'en Master 2, en alternance dans des entreprises de la région », souligne le directeur.

L'équipe enseignante est quant à elle renforcée avec le recrutement de deux maîtres de conférences, Mirna



Chloé Breger, responsable communication à l'Uco et le directeur de l'Université catholique de l'Ouest à Laval, Sylvain Chareton, devant les nouveaux locaux loués au centre Murat pour accueillir des classes de cours supplémentaires. PHOTO : OUEST-FRANCE

Bassily, spécialiste du marketing digital et Maxime Fabre, dont les travaux portent notamment sur les médias numériques. « Il n'y a pas d'université sans recherche, plaide Sylvain Chareton. C'est important pour notre établissement d'exister aussi dans ce champ. » L'Uco compte désormais 8 doctorants qui consacrent du temps à la recherche.

## Le projet de nouveau validé

Après deux années marquées par la crise sanitaire, la vie étudiante a repris

son cours sur le campus que partage l'Uco avec le lycée Haute-Follis. « 400 étudiants ont participé à la journée d'intégration, se réjouit Chloé Breger, responsable de la communication. Le bureau des étudiants a imaginé un rallye photo qui a été l'occasion pour les étudiants de découvrir la ville. » Prochain rendez-vous festif : la Fête des lumières organisée le 8 décembre dans tous les établissements du réseau Uco.

La direction de l'établissement catholique se félicite aussi « de voir

notre projet validé par les élus de l'agglomération ». En janvier 2022, l'Agglo, le Département et la Région ont trouvé un terrain d'entente pour qu'un bâtiment de 3 700 m<sup>2</sup> soit érigé à proximité du Laval virtual center, sur le campus Laval-Changé, pour accueillir 700 étudiants. Quand ? « Pour l'heure, on ne se risque pas à donner de date de fin de travaux qu'on ne pourra pas tenir », devance Sylvain Chareton.

Mathieu CHARRIER.